

VOLKSBANK BREISGAU-SÜD, ESCHBACH



Fotos: Bernhard Strauss



Auftraggeber
Volksbank Breisgau-Süd
Architekt
Partner AG, Offenburg
Fertigstellung
2016
Baukosten
EUR 560.000,-

Im Gewerbepark Breisgau entstand das neue Verwaltungsgebäude der Volksbank Breisgau-Süd. Der Baukörper wirkt als Solitär und soll nach Osten erweitert werden können. Die Stellplätze und Nebengebäude sind deshalb konsequent an der nördlichen Grundstücksgrenze angeordnet. Die erhaltene Wiesenlandschaft mit einigen schönen Bäumen wird thematisiert, Gestaltungselemente sind analog zum Gebäude wie Solitäre eingesetzt. Dies sind insbesondere gefasste Gräserpflanzungen, die halbtransparenten Sichtschutz bieten. Da das gesamte Regenwasser versickert werden muss, wurden einige Gräserpflanzungen als Versickerungsbecken modifiziert, ein Becken mit permanentem Wasserstand ist direkt an der Terrasse. Der Wunsch nach moderner, dem Ort angemessener Freianlagengestaltung konnte gut umgesetzt werden.

